



ぞうぐみだより

すみだこども園 2024.08.30

夏ならではのプール遊びを満喫した子どもたち！恋野小学校の大きなプールではみんな大喜び♪顔付けが怖かったり、水が怖いと言っていた子も潜れるようになったり伏し浮きやバタ足ができるようになったりたくさん成長を見せてくれました。クラス全員が顔付け出来るようになりましたよ♪

暑い日が続く外遊びに出れない時も子どもたちは「今日は外行ける？」と毎日のように聞いてくれていました。少しずつ涼しい風も吹き始め外遊びに出れることも増えてくると思うので、泥団子やドッジボール、集団遊び等一緒に楽しみたいと思います。

夏に育てていたカブトムシは残念ながら死んでしまったのですが…死んだカブトムシを見た子どもたちは「どうする？」と子どもたちで相談し園庭のすみっこに穴を掘って埋めてあげました☺生き物の命も大事に出来るそんな優しい気持ちを持ってあげているのは嬉しいですね。



◇敬老の集い(9月12日木)◇

9月16日(月)は敬老の日です。大好きなおじいちゃんおばあちゃんに子どもたちが心のこもったプレゼントを作ってお待ちしています。楽しみにしていて下さいね(*^*)



★星空の集い(9月14日土)★…役員の方が色々な楽しい計画をしてくれています♡当日は親子で素敵な思い出が出来るといいですね♡当日の服装は自由になっています♪

◇オリジナル縄跳び完成◇

世界に一つだけの縄跳びを自分たちで好きな色を選ぶところから始め作りました♡♡三つ編みは5月に参観でお家の方と一緒にしたことを覚えている子が思っていた以上に多く、スムーズに編むことができました。

今はまだお部屋で試し跳びをした程度ですが、これからどんどんホールで跳んでもらいたいと思います♡



◇跳び箱に挑戦◇

少しずつ跳び箱にもチャレンジしています。まずは、ロイター板の使い方を体で覚えるため何度も踏切の練習をしました。

「むずかしいな…」と首を傾げる子もいますが…

運動会に向けての取り組みがこれから多くなってくるなかで、楽しみながら諦めないで何事にも挑戦してほしいなと思います(*^*)

◇お米って大事～◇

スーパーやお店にお米が無くなってきているという話から子どもたちと毎日当たり前に食べているお米って大事なんやな～という話になりました。給食ではご飯粒を残さずに綺麗に食べる！ことをお部屋で約束したり、今自分たちが育てている稲の観察をして「お米出来てきてる！」「これ出来たら食べれるな！」と楽しみにしている様子です♡



お願い

- ・まだまだ暑い日が続くと思います。汗拭きタオルも毎日必ず持たせてあげてください。
- ・マスクも引き続き給食の時は必要になるので持ってきていただくようよろしくお願いします。

